

Zuidberg

Klaas Jan Bijker ist neuer Geschäftsführer

Vorgänger Jeroen Zuidberg bleibt als strategischer Berater im Unternehmen



© Zuidberg

Klaas Jan Bijker ist seit dem 20. Februar Geschäftsführer von Zuidberg.

Zuidberg hat Klaas Jan Bijker mit Wirkung vom 20. Februar zum neuen Geschäftsführer ernannt. Er tritt die Nachfolge von Jeroen Zuidberg an, der beschlossen hat, sich als strategischer Berater auf die langfristigen Projekte des Unternehmens zu konzentrieren.

Bijker war in den letzten vier Jahren als kaufmännischer Direktor bei Zuidberg beschäftigt. Davor war er über 19 Jahre lang bei einem multinationalen Unternehmen in gleicher Funktion tätig.

Über Zuidberg

Zuidberg ist ein niederländisches Familienunternehmen, das seit 1982 im Agrar- und Industriesektor tätig ist. In der Produktionsstätte in Ens werden Frontkraftheber-, Zapfwellen- und Raupensysteme entwickelt. Zuidberg liefert auch Stahlkomponenten.